

Coloca Banxico dls.3 mil 221 millones (El Reforma 22/04/09)

Coloca Banxico dls.3 mil 221 millones (El Reforma 22/04/09) Banqueros comentaron que la demanda adicional a la esperada, por 2 mil millones de dólares, fue de empresas que vieron oportunidad del préstamo Dayna Meré Ciudad de México (22 abril 2009).- El Banco de México (Banxico) asignó ayer 3 mil 221 millones de dólares de los 4 mil millones que tenía previstos durante la primera subasta de la línea "swap" que tiene con la Reserva Federal de Estados Unidos (FED). Algunos banqueros, que pidieron no ser mencionados, dijeron que la demanda adicional a la esperada, que era por 2 mil millones de dólares, fue de empresas a las que no les urgen créditos pero que vieron una buena oportunidad para tomar dólares a préstamo. Por la tarde, en el 40 aniversario de la Fundación de Cancún, Guillermo Ortiz, gobernador de Banxico, explicó que para garantizar que el crédito llegue a las empresas, los bancos participaron en la subasta con ciertas reglas que implican que efectivamente se canalicen esos recursos. Esta subasta forma parte de un mecanismo de intercambio de divisas ofrecido a México por la Fed, por un total de 30 mil millones de dólares con vigencia al 30 de octubre. Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Economy, dijo que dado que hubo un grupo de postores que demandaron la cantidad mínima, que era de un millón de dólares, podría concluirse que se trató de empresas sin necesidad de financiamiento a corto plazo, o bien, que sólo aprovecharon la oportunidad de adquirir dólares a un menor costo. En un comunicado, el Banco Central explicó que los resultados de la subasta sugieren que las presiones para obtener financiamiento en dólares por parte de los participantes del sector privado han disminuido en las últimas semanas. Lo anterior, añade, como resultado de la mayor estabilidad de los mercados financieros, así como por la menor volatilidad que ha presentado el tipo de cambio. La contracción en la actividad económica global y la caída en el volumen de comercio internacional, dice Banxico, también han contribuido a reducir las necesidades de financiamiento en moneda extranjera. Según los resultados de la subasta, el Banco Central recibió 20 posturas, provenientes de 10 postores. La sobretasa máxima fue de 0.7500 por ciento, la sobretasa mínima fue de 0.0 por ciento, y la sobretasa ponderada de 0.0321 por ciento. La reacción del mercado cambiario fue positiva. En ventanillas de Banamex, el dólar se vendió en niveles de 13.28 pesos, 15 centavos menos que el previo. Ayer el rendimiento de los Cetes a plazo de 28 días se colocó por primera vez desde abril de 2004 abajo de 6 por ciento y se ubicó en 5.84 por ciento, durante la subasta primaria.